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Anfrage

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Stadtentwicklungsausschuss 20.09.2016 öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Bestand an Sozialwohnungen - geförderter Wohnungsbau

Text der Anfrage:

Wie hat sich der Bestand an Sozialwohnungen 2015 und 2016 verändert?

Begründung:

Der Bestand an geförderten Wohnungen (Sozialwohnungen) hat sich in den letzten Jahren
kontinuierlich verschlechtert. Damit ist für Teile der Bielefelder Bevölkerung eine Versorgung
an bezahlbaren Wohnraum nicht mehr gesichert. Um geeignete Strategien zur Abhilfe dieses
Notstandes zu schaffen, sind Kenntnisse über entsprechende Entwicklungen des Bestandes
notwendig.
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